

## Die Spenderniere *Theater für Gesundheit*

Projekttag Klasse 10    Dienstag, 07.07.2015    8.50 Uhr    Aula



mit **Dirk Lehmann, Petra Meußel, Sigrun Stiehl**

Die Skandale bei der Vergabe von Organspenden haben viel Aufsehen erregt, und letztlich leiden die kranken Menschen unter dem Rückgang der Organspendebereitschaft, der durch die Skandale ausgelöst wurde.

Das Theaterstück „Die Spenderniere“ von Johannes Galli möchte dazu einladen, sich kritisch mit der Frage auseinanderzusetzen, ob man selber seine Organe spenden möchte oder nicht.

Johannes Galli ist leidenschaftlicher Theatermacher und nutzt die Bühne, um Wissen anschaulich zu vermitteln. In dem Theaterstück seiner Reihe „Theater für Gesundheit“ hat Johannes Galli das Theaterstück „Die Spenderniere“ unter der wissenschaftlichen Beratung des Nephrologen Prof. Dr. Frank Strutz inszeniert.

In eindrucklichen Szenen werden die Geschehnisse bei einer Nierentransplantation geschildert. Gespräche beim Arzt und der Narkose-Traum, in dem Funktion und Zerfall der Niere tänzerisch dargestellt werden, sind einige der Höhepunkte in diesem Theaterstück, das im wahrsten Sinne des Wortes unter die Haut geht.



***Gefördert sind die Aufführungen im Jahr 2015 von der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung im Auftrag des Bundesministeriums für Gesundheit.***

[Quelle: <http://galli-dresden.de/termine/die-spenderniere-2/>]